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Los ecosocialistas se sienten "instrumentalizados" por un equipo
de gobierno que "no sabe cómo afrontar el problema"

Iniciativa abandona
la comisión de Inmigrantes

DAVID BRUNAT

Prosiguen
las discrepancias

en Canovelles, después
de la polémica por el
mercado. ICV-EUiA ha
abandonado la comissió

de Inmigrantes, creada hace
tres años por todos los parti
dos para analizar y buscar so

luciones a las incidencias que
causa Ja inmigración en la so

ciedad canovellense. El grupo
ecosocialista lamenta desmar
carse del proyecto, pero ase

gura que el equipo de gobier
no "ha instrumentalizado

" al
resto de partidos en su propio
beneficio.

"Se creó la comisión en 2002

para elaborar un dictamen en un

plazo de seis meses, y ya han pa
sado tres años y estamos igual ",
afirma muy molesto Esteban
Martínez, portavoz de ICV
EUiA. "El PSC es quien ha mar

cado los ritmos de la comisión, pe
ro no ha aportado ninguna solu
ción porque no sabe cómo

Xavier Solanas

Los regidores y simpatizantes de fCV-EUiA debaten en su local este martes.

afrontar el problema ", continúa.
Dos gotas han colmado el

vaso de la paciencia del grupo.
En primer lugar, la contrata

ción de la empresa Desenvo

lupament Comunitari para
gestionar la problemática a es

paldas del resto de partidos, y
en segundo término la propo-

sición de esta empresa de uti
lizar el edificio actual del Ca
sal de la Gent Gran para aco

ger una mezquita. "Es intolera
ble que se utilice un espacio
público para albergar una orga
nización religiosa ", advierte
Martínez.

El alcalde, José Orive, tam-

Después de un dramático tira y afloja con la Generalitat, el equipamiento
finalmente le saldrá gratis al Ayuntamiento

La Caixa pone sobre la mesa el dinero

que faltaba para el Casal

D.B.

La previsión de hace unos

días se ha vuelto certeza, y
la colaboración de la Fun
dación la Caixa en la cons-

trucción del nuevo Casal
de la Gent Gran es ya un he
cho. La entidad sufragará los
cerca de 550.000 euros que
hasta el momento estaban
huérfanos de benefactor, y jun
to al Departament de Benestar

y Família de la Generalitat (que
invertirá cerca de 800.000)
completará el presupuesto de
1.300.000 euros del nuevo y
anhelado equipamiento.

Hace apenas unos meses

construir un Casal de la Gent
Gran era poco menos que una

quimera, y que el Ayuntamien
to no tuvi.era que poner ni un
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Xavier Solanas

euro sobre la mesa

era sencillamente

impensable. Pero
el cambio de acti

tud de Benestar i

Família, que ha

pasado de una re

ticencia total a un

decisivo espíritu
colaborador, uni

do a las gestiones
realizadas por el
consistorio, han Las jubilados por fin tendrán e/ esperado casal.
propiciado que la
Fundació La Caixa

intervenga en el proyecto.
El Ayuntamiento tan sólo de

berá ceder a Benestar i Família
los terrenos donde se construi
rán los 1.200 metros cuadrados
de casal. Una vez edificado, el

equipamiento será propiedad
del consistorio. que lo cederá a

través de un contrato por 75

años a Benestar i Família, quien
se encargará de la gestión y
mantenimiento. En los próxi
mos meses se pondrá la primera
piedra y la apertura se estima
entre finales de 2006 y princi
pios de 2007.

bién ha arremetido contra la
formación ecosocialista, ta

chando de "desleales" a sus re

gidores por haber hecho pú
blico un documento "de carác
ter interno" (el informe

preliminar del Pla de ciutada
nia elaborado por Desenvolu

pament Comunitari que inclu

ye la propuesta de la mezqui
ta, entre otras), argumento
que desmantela ICV-EUiA
considerando que "si lleva el
sello del Ayuntamiento" se pue
de hacer público. Orive justifi
ca la irregularidad de usar

suelo público para albergar
una mezquita asegurando que
"la empresa no tenía conocimien
to" de esa circunstancia. Mar

tínez exige al Ayuntamiento
que rectifique sobre esta cues

tión, y sostiene que volverán a

la comisión si el PSC se lo pide
y se pone manos a la obra "en

un dictamen que no puede espe
rar más" porque "los datos para

trabajar ya son obsoletos ",

Cuando se creó la comisión, el

porcentaje de inmigrantes era

del 11 %. Hoy alcanza el 20%

y evoluciona al alza.
Orive también es partidario

de elaborar un dictamen que
marque las políticas de actua

ción, y sostiene que en el ple
no de julio o en el de septiem
bre se podrán debatir y apro
bar las conclusiones de la
comisión.

Una comisión
trabajará sobre el
futuro del mercado
Una comisión técnica integra
da por representantes de todas
las partes implicadas (equipo
de gobierno, oposición, comer

ciantes y vendedores ambulan

tes) comenzará a trabajar sobre
el futuro del mercado a partir
de la próxima semana. El obje
tivo es consensuar las directri
ces de la reestructuración, que
deben comenzar a tomar for
ma "en el último trimestre" del

año, según apunta el alcalde,
José Orive.

La intención del equipo de

gobierno de remodelar y reubi
car el mercado en septiembre
se ha desvanecido tras el alu
vión de críticas de comercian

tes y propietarios de paradas.
Advierten que desplazar el
mercado al polígono es inne

gociable, y Orive admite que
"es posible" que el recinto no se

mueva del centro de Canove

lles si la sociedad y los afecta
dos se niegan.
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